

DEL DIARIO VIVIR

OPINIONES SOBRE POESIA

Gaston von dem Bussche, catedrático penquista muy conocido en declaraciones formuladas al diario "El Sur" en su edición de ayer opinó sobre lo positivo y negativo del Último Encuentro de poetas celebrado en Chillán, al cual él concurrió representando al Instituto Cultural de la Municipalidad de Concepción.

LO POSITIVO: "se destacó el enorme esfuerzo cultural para el cual concibieron sus energías y capacidades artísticas, administrativas y económicas todas las instituciones fundamentales de la provincia. Se logró una convivencia entre poetas de distintas zonas. Se fomentó el conocimiento entre ellos y se dio oportunidad para entablar conversaciones y crear lazos de amistad entre escritores del país. Lo maravilloso fue —dice— que convivieran juntos académicos estudiantes universitarios, radicemisores en cadena, periodistas, corporaciones artesanales y sociales, empresarios, todos al fondo de este encuentro, dando el marco ideal para cotijiar a los escritores allí reunidos".

LO NEGATIVO: "respecto de la valorización que se hizo de las obras presentadas, es preciso evitar la desnaturalización y desnivelación por lo bajo, asegurando la insoslayable exigencia de sinceridad, rigor y relativa calidad básica de las obras. El torneo de Chillán se vio desdichadamente malogrado por un criterio generoso. Considero que es preciso exigir un cierto nivel básico fundamental. La gruesa indiscriminación poética no resultó el complemento ~~ideal~~ de la virtualmente necesaria incondicionalidad para presentarse de la poesía, en su encuentro consigo misma a través de los hombres y mujeres que la sirven, plasman y entregan. Primó lo declamatorio, presumido y anecdótizante y hubo motivos de baja alcurnia, sensibleros, sin real trascendencia poética".

¿Cómo contestarle al distinguido profesor y poeta? Una vez diciéndole que efectivamente faltaron muchos invitados y que vinieron al Encuentro sólo aquellos que respondieron al llamado. Los que advirtieron las bondades de la convivencia, os que aún creen que la poesía puede ser un vehículo de reconciliación y entendimiento,

Opiniones sobre poesía. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Opiniones sobre poesía. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)